FAGDE - Noticias

https://www.fagde.org/

EL CSD DECLARARÁ PROFESIONAL EL FÚTBOL FEMENINO DE MÁXIMA CATEGORÍA



"Nuestro compromiso con la igualdad en el ámbito deportivo se va a concretar en este hito histórico. Esperamos contar con el apoyo unánime de todo el estamento deportivo y político, porque avanzar en materia de igualdad es un beneficio global para la sociedad en su conjunto, es síntoma de buena salud democrática y de políticas públicas orientadas a crear sociedades más libres y justas. Es un reto de todas y todos que vamos a liderar", ha asegurado.

Durante su intervención, Franco ha repasado además los objetivos del CSD durante los próximos meses como "avanzar en reformas pendientes, construir un modelo deportivo novedoso y acorde a las necesidades actuales y lograr alcanzar la efectiva igualdad entre hombres y mujeres en el deporte". **En relación a la futura Ley del Deporte ha explicado que el texto está "prácticamente acabado"** y que "se están dando la últimas pinceladas" y "retoques técnicos". Los contenidos fundamentales de la nueva norma son:

la definición legal del deportista, el establecimiento de un claro reparto competencial, y la protección de la igualdad entre hombres y mujeres, así como la lucha contra la discriminación al colectivo LGTBI. "Se busca una norma útil y eficaz para todo el ecosistema deportivo", ha sentenciado.

Además, el presidente del CSD se ha comprometido a impulsar otras normas deportivas pendientes como la Ley de Ordenación de las profesiones del deporte, el proyecto de Ley de lucha contra el dopaje, o la regulación del Seguro Deportivo Obligatorio.

Por otra parte, el secretario de Estado para el Deporte ha explicado las cifras referidas a los presupuestos destinados al Consejo para el año 2021. Así, ha recordado que la cifra para este ejercicio asciende a 251 millones, un 95% más que en el último año olímpico. Esta cantidad supone un aumento de un 23,5% para los fondos destinados a las federaciones deportivas españolas; crece en cinco millones la subvención ordinaria; la dotación a las comunidades autónomas se eleva un 30%, hasta los 14,6 millones; y se dobla la cantidad para deporte femenino e inclusivo. "Este presupuesto es el mayor que se ha hecho desde 1992", ha destacado.

Imagen y fuente: CSD

Link to Original article: https://www.fagde.org/blog/el-csd-declarara-profesional-el-futbol-femenino-de-maxima-categoria?elem=285071